

A LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN VALENCIA

NOMBRE:
DOMICILIO
CÓDIGO POSTAL:

DNI:
LOCALIDAD:

Ante la Delegación del Gobierno en Valencia, comparezco y digo:

QUE ante la orden dictada por el Ministro del Interior para que se proceda a la detención de quienes participaron en la expropiación de alimentos llevada a cabo por miembros del Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT) en la gran superficie Mercadona de Écija (Sevilla), con el fin de hacerlos llegar a colectivos de personas necesitadas, pongo en conocimiento de esa Delegación que soy cómplice de la citada acción por dos razones:

PRIMERA.- Por considerar que no se perpetró un robo, por cuanto no existió ánimo de lucro, por ser la finalidad de este acto la de distribuir dichos alimentos entre colectivos sociales de personas afectadas por la crisis, y abandonadas a su suerte por el Estado en situación de incumplimiento flagrante de sus derechos constitucionales, y así se hizo.

SEGUNDA.- Porque entiendo que se está produciendo un estado de necesidad, es decir, una circunstancia en la que las instituciones no cumplen con su función de garantizar el cumplimiento de los Derechos Humanos avalado por la Constitución, aliviando situaciones extremas que afectan a los ciudadanos habilitando los medios necesarios para ello. Considero que en ese contexto, la ciudadanía hemos de actuar para hacer frente a situaciones de emergencia cuando la Administración, por las razones que sean, no lo hace.

Por lo expuesto, SOLICITO que se tenga por presentado este escrito, por el que me auto inculpo como cómplice de los ciudadanos que participaron en la expropiación citada, surtiendo los efectos en Derecho procedentes.

En Valencia a de Agosto de 2012

Fdo: